

**Beings
of
No-name**

翻訳：森のくま

悪魔がいつも引き寄せてきた最も大掛かりな誤魔化しが、悪魔は存在しないと世界に説得し続けていた

悪魔がいつも引き寄せてきた最も大掛かりな誤魔化しが、悪魔は存在しないと世界に説得し続けていた

The greatest trick the devil ever pulled was convincing the world he did not exist.

16 October 2013 - 7:53pm

ペトラ・マルゴリス経由

Channeler: Petra Margolis

The greatest trick the devil ever pulled was convincing the world he did not exist.

人間の現実性は、善悪に、闇と光に左右されます。しかし人類の間の二元性の考えの理解は、二元性の考えは人類に限定されたものではないことを、実際に理解していません。

皆さんが宇宙人または光の存在として理解する者達からの数多くのメッセージがそこにある時、そのあらゆるメッセージのほとんどの中に、皆さんは愛されている、皆さんはいまそうなろうとしているかそのまま美しいか美しく素晴らしい光の存在達だと皆さんに伝えるメッセージを含めて、共通した一連のメッセージのができることを、皆さんは確認することができます。

皆さんは以前からこれほど素晴らしかったかどうかと言及するか、あるいは実際に今は皆さんほど素晴らしい存在達はいなかったことにも言及しているようなメッセージです。

その光と闇は、善または悪、素晴らしいことまたは素晴らしくないこと、善意の有無その他諸々の目安として理解されます。

実際に、エネルギーは光または闇ではなく、実際に数多くの皆さんがエネルギーを確認することさえできず、そしてすべての皆さんが、今まで人間として伝えられてきたものに関する先入観を持ち、あるエネルギーを光として、そしてあるエネルギーを闇として理解します。これが、皆さんはさらに多くの光にならなければならない、と皆さんに伝え続けている数多くの教えの内部に注ぎ込まれているものです。

実際に、皆さんの人間の世界の中の光は、まさに皆さんの人間の姿を含めた他のあらゆる物事の

ように、エネルギーです。皆さんはこの種のエネルギーを、皆さんの人間の世界の中の光として確認します。そして皆さんは、この経験を霊の世界の現実性の中で用います。

実際にエネルギーは色を持たず、その色はそれを見るあらゆる人によって指定されます。色盲の人間達がありますが、皆さんは彼らがエネルギーを光として、または異なる色彩の中で確認するかどうか、今まで疑問に思ったことはあるでしょうか？ 異なる方法で確認する動物達についてはどうでしょうか？動物達は光を確認するのでしょうか？

物質的な世界の内部で確認するための異なる数多くの方法があり、これはすべて、皆さんの経験、皆さんがその中に存在する現実性、そして皆さんが皆さんの周りの数々のエネルギーを確認するように教えられるか伝えられている方法に、左右されます。

その数々の内部の違いは、周波数の内部、特定のエネルギーの配置構造の密度の内部にあります。

実際にはエネルギーは善または悪ではなく、実際はそのエネルギーを利用する者達が、ある意味で皆さんがそれをそう呼ぶような善または悪になっているだけです。

人間の現実性の範囲では、それは何度となく、最も有益な存在達はさらに高い光またはさらに高い周波数に属していてその数多くが地球上で物質的に存在していない、と理解されます。悪い者達は、地球上の闇の者達、その仲間達、支配する人々だと見做されます。彼らはより低いひとつの周波数に属すると考えられます。

それにもかかわらず、もしも彼らがそれほど低い周波数に属しているなら、彼らはどこで支配する力を手にするのでしょうか？ そしてこの支配は、何百万年もの間続いています。彼らは、そのすべての期間の間、先を見て、先の計画を立て、支配を維持するだけの十分な時間を手にしてきました。しかし今突然に、皆さんはトンネルの終わりで光を確認しているところです。皆さんは、皆さん自身がより多くの光になり、彼らがもうこれ以上皆さんに追い付くことができないさらに高いひとつの次元に移動している、と考えています。

過去に起こった物事や今も依然として起こり続けている物事に関する単純で基本的な結論が、今後または必ず、その支配体制はさらに低い次元の範囲に存在するのではなく、ただ人間を通して存在することを、皆さんに伝えることになるでしょう。人間達は、物質的にではなく、エネルギー的にそして霊的にそういった驚くべきひとつの支配体制を設定するための権力を、何処で手にするのでしょうか？ 何故なら、おまけに皆さんすべてが、皆さんの霊の道筋の上で、色々な意味で支配されてきたからです。

何百万年もの間支配を続けてきたその集団は、支配するより多くの方法と、支配してその支配を維持するための数々の異なる方法を準備するための何百万年を経験してきました。この集団は、惑星地球上だけではなく、また惑星地球以外の場所にも存在します。数多くの者達が実際に非常に高い周波数の存在であり、数多くの皆さんがまだ理解できない方法で、数々のエネルギーを操作することができます。

一部の人々はこの事実に目覚めているところですが、しかし数多くの人々はその目を閉じたまま、別世界の親切な存在達がある意味で地球上の数々の問題を引き受けているところだ、と考えます。

なぜ今、何故何百万年も後で、彼らは最終的にここで支援をしようとしているのか、何故彼らは今までここにいて、そして失敗したのでしょうか？ 皆さんがその準備ができていなかったから彼らは今までここに存在してきたのでしょうか？ 皆さんは今、準備が整っているのでしょうか？

そして、今起こっていることは実際に起こり続けていて、現時点ではこうしたすべての期間の間支配してきた同じ者達によって支配されていないことを、皆さんは実際にどのように認識するのでしょうか？

その悪魔が絶えず引き寄せてきた最も大掛かりな誤魔化しが、悪魔は存在しないと世界を説得し続けていました。

そしてさらに巧妙な誤魔化しは、おそらく、今起こっているあらゆる物事は実際に起こり続けている、という幻影を皆さんに与えようとする事です。その支配体制は消えるように見え、親切な存在達が支援するために強化を続け、皆さんは皆さんが以前は長い間感じてこなかったひとつの自由を感じ始めます。その通り、皆さんは依然として人間の身体の中に存在し、その通り、皆さんは依然としてひとつの人間の身体に転生することになるでしょう。しかし、運動が起こり、何かの変化を続け、そして皆さんは驚くべき数々の経験を続け、皆さんは強化されたと感じ、皆さんは強化されてそれ以上のことが行われている、と伝えられています。

たとえ現実性があらゆる時に皆さんが周りに目を向けるようにさせるとしても、皆さんは内部でそれが起こり続けていることを認識します。

それはおそらくひとつの大なる誤魔化しであり、そうではないのでしょうか？

もしもそれが実際に支配体制のすべての部分だとしたら？

そして何故ひとつの支配体制が存在し、何故誰もが地球を支配することを望むのでしょうか？

それはすべてお金を目的にしているのでしょうか？あるいはそれにはそれ以上のものがあるのでしょうか？お金は、今地球上にいない存在達にとって重要なものになり得ません。彼らはお金は必要ではありません。それでは、彼らは何を利用し、そして何百万年もの間地球を支配してきた真意は何でしょうか？ただ人間を苦しめるためだけでしょうか？

あるいは、それはただ支配を目的にして、地球上の現実性を支配できることを目的にしているのでしょうか？しかし何のために？そしてこれほど長い間このようになってきたのは、何故でしょうか？

数多くの人々の精神の背後にあるすべての疑問は、ほとんどの人々がその状態を続けているため、現時点でまだ実際に答えられていない状態であり、今後もほとんどの人々がその数多くの疑問を尋ねることはないでしょう。

わたし達は以前、物質的な身体について、その物質的な身体が、病気がなく、加齢もなく、実際にまた転生あるいは死の周期もない、完全な身体だった姿について、話をしています。

皆さんはすべて、病気を通して、しかしほとんどが人間の身体の加齢の過程を通して、ひとつの死の周期に引っ張り込まれます。そして皆さんは、何度も繰り返し人間の身体に戻って来ます。実際にこの死の周期から皆さん自身を自由にすることができないまま、皆さんは実際に今までより一層死の周期に取り込まれてきて、そして今もこの死の周期の中にいます。

何故、そしてどのようにして？その死の周期、その病気はまた、ほとんどの場合人間の身体を超えて確認することの不可能性であり、霊性はほとんどの物事に対する認識の代わりに、ひとつの信念になってきています。

皆さんは遠い昔に、地球上に転生するか、あるいは地球上の現実性の一部になることを選択しました。そしてさらに皆さんは、ゆっくりと地球上の死の周期の一部になりました。一部の人々はその選択を行い、別の人々はゆっくりとこの死の周期に入りました。数多くの人々は、自分達はおそらく死の周期、転生の周期を克服することができるだろう、と考えていますが、それにもかかわらず、これをできるようになったのは、ほんの少数の人々だけです。

物質的な現実性と霊の現実性を理解することは、一部の人々にとって非常に重要なものになってきましたが、しかしほとんどの人々は、主として物質的な現実性を変えることについて理解することまたはそれについて考えることに意識を集中しています。

これはすべて、彼らが今まで選択したそれぞれの道筋に従っていて、今後も長い間この方法で現れるままになるでしょう。そして一部の人々は、すべての人々に達成できるひとつの現実性とし

て共通に理解されることはない方法を通して、その死の周期と転生の周期から脱出する自分達達の方法に気付くことになるでしょう。

地球上で数々の変化が起こり続けていますが、しかしこうした数多くの変化は、依然として今もまだ地球上に存在する支配の一部です。支配する人間達は消え続けているように見えるかもしれませんが、しかし実際に支配している者達は、依然としてそこにいることになるでしょう。もしかすると地球上ではないかもしれませんが、しかし彼らは実際に地球上に存在する必要はありません。

それは実際にかつて悪魔が引き寄せた最も巨大な誤魔化しであり、悪魔は存在しないと世界に説得を続けています。

ひとりひとりの内部には尋ねて答えるさらに沢山の物事があるため、わたし達は、この時期に皆さんにこのすべてについて考えて貰うために、ここで別れます。

ひとつの根源から別の根源へ

2013年10月16日

ペトラ・マルゴリス経由

From one source to another

October 16, 2013

Petra Margolis

www.thesphinxspeaks.org

www.ascendedmasters.org

<http://lightworkers.org/channeling/190045/greatest-trick-devil-ever-pulled-was-convincing-world-he-did-not-exist>